



## Match Arras - Montigny le 15/10/2023



L'avantage des départs très matinaux en bus, c'est qu'ils permettent de relancer le concours rituel: "qui sera le boulet qui mettra tout le monde en retard?". Après la défection (qu'on espère temporaire) de Zaza, multi-tenante du titre, ce sont Camille LaB (rendormie après avoir mis un coup de boule à son réveil), et Emma (qui a visité tous les stades Coubertin de la région avant d'être audio-guidée vers notre gymnase municipal), qui se partagent le trophée. Bravo à elles. Seconde figure imposée de ces longs voyages: le contraste, toujours saisissant, entre le silence religieux de l'aller, et l'ambiance de boîte de nuit roulante du retour. On croit toujours que les joueuses laissent leur énergie sur le terrain, c'est faux. C'est apparemment sous les draps qu'elle est consommée...

Bon, à part ça nous avons joué dans la belle ville d'Arras, sur un magnifique terrain en lever de rideau des seniors garçons locaux et après une émouvante minute de silence en hommage au professeur assassiné vendredi dernier dans un lycée de la ville. ON a joué, mais on ne peut pas dire qu'il y ait eu match tant Arras a dominé les débats. Portée par un axe 8-10-12 de haut niveau, l'équipe locale a régulièrement percé notre défense et plongé goulûment dans notre en-but. Le score final, 50 à 7, est sans appel et rend bien compte de l'écart entre les deux équipes.

Nos Mont'eigneuses n'ont pourtant pas démerité, conservant une belle cohésion et beaucoup d'engagement défensif, mais il y a encore trop peu de placages offensifs, trop de placages manqués et pas assez d'agressivité dans les rucks pour inquiéter une équipe bien rôdée comme Arras. A noter malgré tout que l'équipe était bien amoindrie par les absences, notamment dans le pack, ce qui a conduit à des positionnements inhabituels. Merci à celles qui ont couvert les postes en question. Nos joueuses ont quand même su dérouler leur jeu sur quelques longues phases, dont une est allée au bout sur une belle combinaison finale entre Marina et Lulu.

Une semaine après le championnat du monde de la frite à Arras même, on attendait les locaux sur cet incontournable fleuron de la tradition du ch'Nord. Hélas, panne de la cuisine... Merci quand même au Rugby Club d'Arras pour leur accueil chaleureux.

Le retour fut long et bruyant, ponctué d'une belle Marseillaise spontanément entonnée lorsque le bus longea le Stade de France. Mais ça c'était avant le désastre...

On espère le retour des absentes et blessées pour dimanche prochain. Réception du Racing à Couderc; ce serait bien d'ouvrir enfin le compteur des victoires

Adichats

Lapin